



学び続け、成長し続ける 諸塚小学校

諸塚小
だより

やまびこIII

令和5年10月
諸塚小学校
校長 杉山智子

令和5年度諸塚幼稚園・諸塚小学校秋季大運動会



10月1日(日)の運動会では、全力でがんばる子どもたちにたくさんの拍手とご声援をいただき、ありがとうございました。開会してしばらくは、小雨が降りましたが、子どもたちのパワーと奮闘ぶりに雨雲も退散し、閉会式では見事な快晴となりました。



動きを覚えているだけでなく、自分の表現にしていた、躍動感溢れる1, 2年生のダンス



静と動、めりはりのある動きと気合いのかけ声がクールな3, 4年生の表現、伝統芸能とコラボレーション、技の連続を見せ、圧巻の演技だった5, 6年生のふるさと神楽、たくさんの練習を重ねてきた表現は、どの学年の内容もすばらしく、感動を呼ぶものでした。本当に子どもたちに感謝です。



また、心をつないだ全員リレー、ペアの相手を思いやる心で、めきめきと上達した!? 団技、ゴールを駆け抜けた徒競走。どれをとっても一人一人の大きな成長が見られました。体調管理、応援の言葉かけなど、保護者の皆様にご協力いただいたおかげです。ありがとうございました。今後も成長し続ける子どもたち共々よろしくお願いたします。



★第2回 M2 学習★

～オープンスクール～

6日(金)第2回のM2学習が行われました。今回はオープンスクールとして、荒谷小の保護者をはじめ、地域の方々にも呼びかけ、子どもたちが交流しながら学習する様子を参観していただきました。いつもと違う雰囲気ですが、学びの広がりや深まりも感じられました。



♪「駄賃付け唄」体験練習♪

♪おどま十三から 駄賃付け唄うた～♪
ほのぼのとした調べですが、声の張り、息継ぎ、節回し…となかなか難しい民謡を講師の竹中さんに丁寧にご指導いただき、全村児童で体験しました。諸塚の地に代々継がれてきた芸能を大切にしたい気持ちを高める機会にできればと考えています。=11/18(土)には「全国大会」が開催されます。ぜひ、たくさん子どもたちにも参加してほしいとのことでした。